

Communiqué de presse SRF : Tomboy

23 DÉCEMBRE 2013

Les réalisateurs de la SRF sont indignés de la campagne nauséabonde dont est l'objet le film *Tomboy* de Céline Sciamma. Les milieux traditionalistes qui demandent son retrait du programme d'éducation artistique *École et cinéma* avancent comme à leur habitude des arguments moralistes que l'on pensait relever d'un autre âge.

Nous souhaitons rappeler à cette occasion que notre liberté de création ne peut être entravée, non plus que la liberté pédagogique des enseignants qui chaque jour étudient des œuvres de fiction dans leurs classes comme dans les dispositifs d'éducation artistique.

Nous demandons aux Ministres de l'Éducation nationale et de la Culture de mettre rapidement et fermement un terme à cette polémique.

Et nous assurons de notre soutien total Céline Sciamma ainsi que le réseau *École et cinéma* et les enseignants qui doivent pouvoir continuer de diffuser son film dans un climat apaisé au plus vite.

La SRF

Contact : Cyril Seassau, Délégué général
T 01 44 89 99 65 - contact@la-srf.fr